

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi dengan judul "Penerapan Model Problem Based Learning Berbantu Articulate Storyline untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas XI SMA Negeri 2 Tanjung Morawa" dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam Penyusunan skripsi ini, penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, sudah sewajarnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan masukan dan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis dari awal penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak DR. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika, Bapak Lasker P Sinaga, S.Si., M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Ibu Dra. Mariani, M.Pd atas bantuannya menjadi Validasi Instrument Penelitian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Supini, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Tanjung Morawa, Ibu Dede Eliza, S.Pd selaku Guru Bidang Studi Pendidikan Matematika serta Guru dan Staf Pegawai SMA Negeri 2 Tanjung Morawa yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu tercinta Miswar Br Nainggolan yang telah memberikan kasih sayang, motivasi, dan dukungan yang tak ternilai harganya hingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, juga terkhusus kepada Iswan Ananda dan Fani Ramadhani selaku Abang dan Adik yang selalu memberikan dukungan. Dan kepada seluruh keluarga besar yang memberikan doa dan dukungan.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahann baik dari segi isi maupun tata bahasa yang peneliti gunakan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan dari skripsi ini. sekiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, 29 Juli 2024
Penulis



Sri Putri Pajariah
NIM. 4203111108